



# Une première journée enrichissante et inattendue

publié le 20/03/2018

!

Nous sommes bien arrivés à Rome à midi, après 27h de bus. Les élèves étaient heureux d'arriver enfin, et de déguster leur première pizza italienne. Nous avons ensuite visité les musées du Capitole et découvert quelques grandes œuvres dont la célèbre louve capitoline. Nous avons ensuite poursuivi notre périple vers le Colisée sous un soleil retrouvé. La journée s'est achevée par une promenade dans la Rome baroque, Panthéon, Piazza Navona, fontaine de Trevi... et par un plat de pâtes grandement apprécié par nos collégiens. Nous avons ensuite regagné Valmontone, petite ville au sud de Rome, où nous attendaient les familles. La nuit s'est très bien passée, sourires sur les visages ce matin après les premiers échanges avec les hôtes et une bonne nuit de repos. En route pour Pompéi et le Vésuve aujourd'hui... D'autres nouvelles très bientôt !

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.